



NOMBRE DEL ALUMNO: Mauricio Castillo Ozuna

NOMBRE DEL MAESTRO: Carlos Rodrigo Guillén
Pulido

NOMBRE DEL TRABAJO: Ensayo

MATERIA: Administración

GRADO: Sexto Cuatrimestre

GRUPO: Único

INTRODUCCIÓN

En este ensayo hablaré sobre las consecuencias de los comportamientos y decisiones, que tan buena o mala puede ser la acción que se toma y ser consciente de las consecuencias que eso puede traer.

Kant dice que considerar buenas intenciones depende de lo aplicable que sea y puede haber excepciones. Por ejemplo, decir mentiras de ninguna manera es un acto de buenas intenciones, aun así, se trate de evitar alguna consecuencia mala.

Esto pasa porque muchas veces las personas piensan que mentir para evitar consecuencias malas, es bueno. Al ser una persona sincera en total declaración es sagrada aun dependiendo de la conveniencia.

La intención en ética es parte del razonamiento de una persona, la aptitud de una acción o valoración de una consecuencia es una valoración sobre qué tan inteligente es una persona o de alguna falta de cuidado que se ha cometido en el razonamiento o búsqueda de información.

Una persona no puede ser culpada por las limitaciones que tenga, pero sí por superarlas.

Hay una falta cuando una acción no es adecuada, en la medida de lo posible, cuando la respuesta real ha estado al alcance.

Por tanto, la forma en que actúas debe ser por consecuencia de algo, ya que los argumentos para catalogar en ocasiones pueden ser con intenciones falsas, dependiendo de lo que nos quiera decir la persona.

Él porque de todo esto es por las decisiones que se toman al ser aconsejado por alguien, así podemos decir si las consecuencias son malas o buenas, dependiendo de cómo fuimos aconsejados, cuando el más afectado es uno y la persona que te aconsejó no está viviendo las consecuencias en carne propia.

Normalmente es poco entendible la posibilidad de actuar sin tener que pasar riesgos propios, poniendo en juego singularmente el futuro de los demás; es poco responsable, prudente y muy cobarde actuar de esa manera. Una persona valiente es aquella que asume las consecuencias de sus actos y hace las cosas como se deben hacer.

Las buenas intenciones en ocasiones no son suficientes, porque siempre queda la duda si el sujeto actuó de buena fe o solo por compromiso, cuando la verdadera intención es hacerlo porque te nace y con la intención de que suceda algo bueno.

Al mirar la intención de la persona, solo uno propio se da cuenta si su intención es buena o mala y sin preocuparse de las consecuencias que puedan pasar, pero hay consecuencias donde uno se puede justificar con argumentos complejos y al hacer eso pueden crear nuevas consecuencias.

Tienes que estar consciente de que toda actividad de cualquier manera tiene un riesgo.

La realidad se vuelve una carencia de consecuencias secuenciales lo que te lleva a un riesgo intrínseco que generan fuertes consecuencias, en algunas veces te das cuenta y en otras no.

Cuando se acepta el riesgo político, al hacer presente este término no justifica cualquier decisión, por ejemplo, cuando eliges a un enemigo y empiezas a hablar mal de el para tener un poder. Pero las consecuencias que sean causadas por ello, no son justificadas aun así tengas una buena intención y quieras decir que cometer un error es de ser humano.

En sí, los comportamientos y decisiones son acompañados de las consecuencias que se viven, independientemente si la consecuencia es mala o buena. Cabe mencionar que no toda consecuencia necesariamente tiene que ser negativa.

La aceptación es una parte fundamental cuando hay consecuencias, es decir, tenemos que hacer una autoevaluación de nosotros mismos, teniendo madurez, responsabilidad y ser valiente para afrontarlas.

Es importante que el ser humano deba pensar antes de tomar alguna decisión, ser consciente de lo que puede suceder al accionar, de las consecuencias que puede traer esa acción y estar muy preparado para asumirlas.

CONCLUSIÓN

En este ensayo se habló de los comportamientos y decisiones que se toman al tener presente una consecuencia. Como se mencionó, el ser humano debe pensar antes de actuar y estar consciente de las consecuencias que pueden suceder.

Esto va con la finalidad de que todo público que haga lectura de esto, tenga un conocimiento más amplio del tema y resolver dudas y preguntas sobre el mismo.